



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

MEDIENMITTEILUNG

18. März 2020

Ernennung der neuen Chefin der Dienststelle für Kultur

Der Staatsrat hat Anne-Catherine Sutermeister zur Chefin der Dienststelle für Kultur (DK) ernannt. Sie wird dieses Amt am 1. September 2020 als Nachfolgerin von Jacques Cordonier antreten, der in den Ruhestand tritt.

Anne-Catherine Sutermeister verfügt über einen Masterabschluss in Literaturwissenschaften der Universität Montpellier, einen Dokortitel der Universität Bern in Theaterwissenschaften und einen Master of Business Administration der Universität Genf mit Schwerpunkt in Personalmanagement.

Ihre berufliche Laufbahn ist reich und vielfältig. Zurzeit ist sie als Dozentin für Kulturmanagement an den Universitäten Genf, Lausanne und Basel sowie für Kulturvermittlung an der Hochschule für Soziale Arbeit und Pädagogik in Lausanne tätig. Zuvor leitete sie ein Forschungs- und Lehrlabor an der Hochschule für Kunst und Design (HEAD) in Genf. Durch ihre vierjährige Erfahrung als Sektionschefin der französischsprachigen Abteilung und Adjunktin des Chefs der Dienststelle für Kultur des Kantons Bern ist sie mit dem Bereich der öffentlichen Verwaltung bestens vertraut. Als ehemalige Leiterin des Theaters Jorat und ehemalige Vizepräsidentin des Stiftungsrates Pro Helvetia ist sie eine bekannte Persönlichkeit in der nationalen Kulturszene. Als unabhängige Beraterin hat sie mehrere Evaluationsmandate im Kultursektor durchgeführt.

Anne-Catherine Sutermeister kennt die spezifischen Herausforderungen, Stärken und Möglichkeiten der Walliser Kulturszene sehr gut, da sie in unserem Kanton mehrere Mandate ausgeübt hat. Sie hat insbesondere für die Konferenz der Walliser Kulturdelegierten gearbeitet. Sie führte auch die Evaluation des kantonalen Dispositivs TheaterPro durch, erarbeitete ein kulturpolitisches Konzept für die Gemeinde Fully und einen Businessplan für ein Theater in Verbier zuhanden der Gemeinde Bagnes.

Anne-Catherine Sutermeister ist Mutter von zwei Kindern und beherrscht perfekt die französische und deutsche Sprache.

Kontaktperson

Esther Waeber-Kalbermatten, Vorsteherin des Departements für Gesundheit, Soziales und Kultur, 079 248 07 80

